
一 般 質 問 ＜ 個 人 ＞ 発 言 通 告 書

令和４年１１月１５日

長久手市議会議長 殿

長久手市議会議員 岡崎つよし

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
個 人 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

市長の市政への取り組みについて

、平成２３年９月の長久手町長就任以来、「つ

ながり、あんしん、みどり」という、めざすまちの姿は一

貫して変わらず、その中で行財政改革の断行や市民との協

働等により、大変厳しい時代環境にもかかわらず、市政の

発展に大きく貢献されてきた。令和５年９月に３期目の任

期が満了となるが、残り期間で具体的に長久手市をどのよ

うなまちにしていきたいのか。

２

市民の健康づくりについて

団塊の世代が２０２５年に後期高齢を迎えるにあたっ

て、今から健康づくりの対策を講じていくことは非常に重

要と考える。

⑴ 本市の平均寿命と健康寿命はどのようか。

⑵ 健康寿命延伸に向けての取り組みはどのようか。

⑶ 平成２８年４月から開始した健康マイレージの登録者

の推移はどのようか。

⑷ がん検診の受診率向上に向けての取り組みはどのよう

か。

⑸ がん対策のさらなる取り組みを考えているか。



３

子供たちの視力の低下および運動能力の低下について

⑴ ゲームやスマートフォンの影響による児童生徒の視力

の低下が問題となっている。さらにＩＣＴの活用が進む

ことによって、視力が低下する児童生徒の増加が見込ま

れるが小中学校における対策はどのようか。

⑵ スポーツ庁から令和３年度の全国体力・運動能力、運

動習慣等調査結果が公表され、コロナ禍で学校の活動が

制限され、体育の授業以外での体力向上の取り組みが減

少したとの結果から、子どもたちの運動能力低下が懸念

されている。学校や家庭における運動習慣醸成について

教育委員会の考えを伺う。

４

ジブリパークを活かしたまちづくりについて

ジブリパークの開園を見据え、ジブリパークがまちづく

りにもたらす効果やそれを高めるためのポイントについて

学び、考える機会として１０月２１日に、「ジブリパークを

活かしたまちづくり」に関する研修会が開催された。

⑴ なぜ、この時期に行ったのか。

⑵ 対象者は各課職員１名と市議会議員であった。総勢何

人が参加したのか。

⑶ 開園が決まってから今までにジブリを活かしたまちづ

くりに対して、職員からの提案を受ける機会を設けるな

ど、市役所をあげて職員の気運を盛り上げてきたか。


